

Français/ English below

CROISSANCE PEACE 2024



Salle Victor Hugo – Immeuble Jacques Chaban-Delmas
101 rue de l'Université 75007 Paris,
Assemblée Nationale

**le lundi 15 avril 2024
12h00-19h00**

7^{ème} conférence internationale.

Thème: On est ensemble avec l'Afrique !

Note de cadrage

L'intelligence collective, africaine et européenne offrira assurément un avenir prospère aux deux continents.

Les forces africaines, les talents africains, les expertises africaines, les potentiels africains doivent se combiner avec les forces européennes, les talents européens, les expertises européennes, les potentiels européens pour donner le meilleur aux africains et européens dans le respect des traditions, des cultures, de la sociologie, des lois applicables en l'Afrique et en Europe. Le respect mutuel est notre principe. Proposer et non imposer, doit être la règle commune. Rappelons que ce qui est bénéfique d'un côté peut ne pas être souhaitable de l'autre, et inversement.

Le « On est ensemble avec l'Afrique » implique également une confiance réciproque qui permet de mettre en commun nos compétences. Par exemple: les industriels africains recherchent des investisseurs, l'Europe en possède !

Le travail de Croissance PEACE est de favoriser une coopération plus ambitieuse et équilibrée entre l'Afrique et l'Europe, à travers un changement de paradigme. C'est le positionnement de Croissance PEACE depuis sa création. Exit les prédateurs du continent africain, place à de sincères relations d'amitié, d'échange, de fraternité et de coopération.

Dans le prolongement de cette volonté de « On est ensemble avec l'Afrique », les valeurs universelles telles que l'égalité des droits, l'émancipation des femmes, l'inclusion des jeunes, l'éthique et la bonne gouvernance doivent constituer des thèmes transversaux essentiels. La paix, la sécurité et la stabilité durables en Afrique seront également des objectifs communs, car ce sont des conditions essentielles pour la prospérité.

Alors, quelles sont les actions concrètes et immédiates à engager, en résonance avec le thème proposé ?

Cette 7ème conférence internationale de Croissance PEACE vous en apportera les réponses.

Préinscription. (impérativement avant le 8 avril minuit)

Salle Victor Hugo – Immeuble Jacques Chaban-Delmas – 101 rue de l'Université 75007 Paris Metro Assemblée Nationale / Invalides. **Pré-inscription obligatoire avant le 5 avril 2024 minuit.** Une confirmation vous sera envoyée. **Places limitées.** Entrée libre et gratuite. Respect des règles sanitaires en vigueur.

Nos conférences réunissent :

Présidents, Ministres, Anciens Ministres, Députés, Ambassadeurs, Entreprises CAC 40, ETI, PME, Industriels, Porteurs de projets, Organisations professionnelles, Investisseurs, Bailleurs de fonds, Banquiers, Private equity... Africains, Européens.
Domaines : agriculture, constructions usines transformations, agroéquipement, expertises agricole, formation, technique, mécanique, numérique, sourcing, lobbying, BTP, énergie, maritime, pêche.

Programme

. **12h00: Accueil des auditeurs;** prévoir du temps (auditeurs nombreux + contrôles sécurité) Réseautage

. **13h00: Ouverture de "Croissance PEACE 2024" Guillaume GOUFFIER-CHA,** député du Val de Marne

. **13h10: Introduction des débats, Ludovic EMANUELY, président de Croissance PEACE**

. **13h25: Grand Orateur**

Monsieur Prudencio BOTEY SOBOLE ,

Ministre de la culture et du tourisme de Guinée Equatoriale

Table ronde 1

13h45

On est ensemble « Entre tradition et modernité en Afrique »

Agriculture-Agronomie-Elevage-Pêche-Pisciculture-Forêt

Les acheteurs étrangers préfèrent transformer leurs achats (produits agricoles...) dans leur pays privant ainsi l'Afrique d'une valeur ajoutée conséquente. Il convient, que les populations et les pays africains s'orientent rapidement vers une transformation de leur production locale avant de l'exporter ou de la consommer sur place.

Il est clair que l'Afrique a un rôle primordial à jouer dans cette nouvelle orientation et qu'il serait souhaitable qu'elle puisse intensifier ses efforts pour augmenter sa production agricole afin de faire reculer la famine et la pauvreté, mais aussi pour que cesse l'importation inutile de certaines denrées alimentaires. Il reste beaucoup à faire, ces changements permettront de constituer un vecteur important de sa croissance.

Par ce biais, doit exister un socle d'échanges avec des personnes de confiance sur des savoir-faire, des expériences. Ces échanges génèrent aussi des actions bénéfiques pour l'agriculture, l'élevage, la pêche, la pisciculture la forêt en Afrique.

Le concept : « Entre tradition et modernité en Afrique », regroupe tous les experts africains quel qu'en soit le pays d'origine ainsi que des espagnols, des belges, des luxembourgeois, des anglais, des français, des brésiliens, des turcs...

Nous parlerons évidemment de financement de projets au cours de cette table ronde.

. **Général NOYAU**, directeur du CESAN (Gendarmerie) ...pour évoquer la gestion du risque en matière d'écologie, agro-alimentaire exemple du Bassin du Congo

. **Bigue DIOP**, Commissaire Général du salon International de l'Agriculture à Dakar, On est ensemble !

. **Stéphane TIKI**, porte-parole du Groupement du Patronat Francophone (GPF) parlera de l'Afrique terre d'opportunité : l'agriculture une priorité ?

. **Auguste DAGO**, directeur des investissements chez Croissance PEACE ... critères pour obtenir un financement pour vos projets agricoles

14h30 questions

Table ronde 2

14h50

On est ensemble pour lutter contre la corruption en Europe, en Afrique

Mutualisons nos actions, travaillons ensemble, échangeons ; cette forme de collaboration permettra un apport non négligeable à nos deux continents. De plus, la protection des biens et des personnes et la lutte contre le terrorisme font partie intégrante de la lutte contre la corruption. La lutte contre la corruption permet également d'éviter la fuite de cerveaux, de main d'œuvre, et permet d'aider les populations locales à s'investir davantage dans leur pays en apportant leurs expériences et leurs compétences acquises quelquefois ailleurs.

. **Adanech ABEBE**, maire de Addis Ababa en Ethiopie, vous parlera des mesures prises dans sa ville pour lutter contre la corruption afin d'inciter les investisseurs à venir

. **Emmanuel MILLARD**, président International CFO Alliance, Vice-President Sorbonne Business School (Paris 1 Panthéon-Sorbonne), Secrétaire général Groupe ENDRIX... Qui profite de la fraude et corruption en Afrique ?

. **Amadou HAMANI ZAKARI**, magistrat, arbitre et médiateur OHADA au CMAN Niamey, membre de l'UNIDA et de Transparency internationale... Comment les règles de l'OHADA permettent de lutter contre la corruption ?

. **S.E Emile NGOY KASONGO**, ambassadeur de RDC qui vous parlera des mesures prises dans son pays pour lutter contre la corruption afin d'inciter les investisseurs à venir

. **Adama Wade**, directeur de la publication de Financial Afrik, développera le thème : Mesures à prendre dans le cadre de la lutte contre la corruption pour inciter les investisseurs à venir en Afrique

15h35 questions

Table ronde 3

15h55

Les jeunes, les femmes et l'innovation

Les jeunes africains et les jeunes européens ont deux points communs fondamentaux : ils sont jeunes et la construction de l'avenir se fera avec eux. Ainsi que les femmes, sans elles, l'avenir ne pourra se construire. Pour faire émerger des talents, chacun devra s'appuyer sur l'expertise de l'autre, grâce à des échanges constructifs, pour affiner les idées d'innovations. Le but est de proposer des solutions novatrices aux défis de l'Afrique, dans le respect de l'environnement et des cultures locales.

. **Madame Georgette GIELEN-SOMDA**, Présidente fondatrice de l'ONG Conscience Propre sur le thème : "On est ensemble avec les femmes du Guémon - République de Côte d'Ivoire"

. **Landry BROU**, président du LABJEUNES ...Comment les jeunes peuvent contribuer à construire l'avenir en Afrique ? Il sera avec son bureau

. **Général Jean-Pierre GESNOT**, commandant de la Gendarmerie pour les réserves et la jeunesse...un réseau exceptionnel !

. **Ramatoulaye DIALLO**, Présidente des mareyeurs exportateurs du Sénégal, vous parlera de la création d'une UNION SYNDICALE POUR UNE PECHE ET PISCICULTURE UNIFIEE pour l'Afrique de l'Ouest

16h40 questions

Table ronde 4

17h00

Santé / Formation / Sport

Travaillons ensemble pour une santé, une éducation, le sport accessible à tous, près de chez soi !

Quand en Afrique ou en Europe, on se souhaite quelque chose, c'est « une bonne santé », « une bonne formation » et « de faire du sport » Réalisons cela ensemble !

. **Maître MALARD**, notaire inventeur d'un logiciel en ligne permettant de maîtriser le temps de production, l'information et le risque humain

. **S.E Monsieur Pierre-Jean GIRE**, Ambassadeur de la Fondation Pontificale et Résident de la Maison Pontificale qui nous parlera de retours d'expériences humanitaires en Afrique

. **Melissa DIAWAKANA**, coach privé joueurs pro (NBA, pro) , ex basketteuse professionnelle sur la question : Que doit-on faire pour " être ensemble " au niveau du sport ? (échanges de technique d'entrainement, plus d' événements sportifs en Afrique, partage du matériel...)

. **Docteur Jean Daniel OVAGA**, Président de l'UNOC (Patronat Congolais) – Union Nationale des Opérateurs Economiques du Congo.

17h45 questions

18h15 : Les prix Croissance PEACE de la croissance partagée dont le prix de l'ambassadeur de l'année

18h45 : Conclusions

19h00 : Fin de la conférence

19h45 : Diner officiel (Tout règlement est définitif)

Préinscription. (impérativement avant le 5 avril minuit)

Salle Victor Hugo – Immeuble Jacques Chaban-Delmas – 101 rue de l'Université
75007 Paris Metro Assemblée Nationale / Invalides. Une confirmation vous sera envoyée. **Places limitées.** Entrée libre et gratuite. Respect des règles sanitaires en vigueur.

Suivie le mardi 16 avril par...

Matching B2B :

Rencontre Partenaires / Fournisseurs / Clients / Prestataires

- les orateurs de la conférence (business, politique, ambassadeurs...)
- des rv avec ou professionnels ciblés par vous-même (nous faisons la mise en relation)

09h30 – 11h30 au CNA Paris .

Inscription obligatoire: contact@croissancepeace.org

Et nous vous enverrons les modalités.

Et....

Formation en présentiel, à Paris, de 14h00 à 15h30.

Réussir votre levée de fonds

Les 4 règles d'or pour convaincre les investisseurs

Vous êtes un porteur de projet d'envergure en Afrique

Vous ne disposez pas de capitaux propres de départ

Vous êtes à la recherche d'investisseurs pour lancer rapidement votre activité et devenir le leader de votre secteur

Ce programme de formation est conçu pour vous.

Un ENSEIGNEMENT INÉDIT qui vous aide à convaincre les investisseurs et leur donner envie d'investir dans votre projet d'entreprise.

Formation en présentiel, à Paris, le 16 avril 2024, de 16h00 à 17h30.

Innover en Afrique

5 thèmes seront développés:

- . Identification des besoins africains -Problématiques à résoudre
- . Processus d'intégration de solutions innovantes adaptables en Afrique
- . Accompagnement à l'Innovation et à la Créativité en Afrique
- . Protection des données, marques et inventions en Afrique et monde
- . Financement des entreprises innovantes en Afrique

Un enseignement destiné aux innovateurs en Afrique.

contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO

ENGLISH

CROISSANCE PEACE 2024



Victor Hugo Room – Jacques Chaban-Delmas Building
101 rue de l'Université 75007 Paris,
Assemblée Nationale

Monday April 15, 2024
12:00 p.m. – 7:00 p.m.

7th international conference.

Theme : We are together with Africa!

Framework note

Our collective, African and European intelligence will offer us a prosperous future.

African forces, African talents, African expertise, African potentials must combine with European forces, European talents, European expertise, European potentials to give the best to Africans and Europeans while respecting traditions, cultures, sociology, laws applicable in Africa and Europe. Mutual respect is our common thread and “a system which consists of imposing” on both sides must no longer continue. Remember that what is beneficial on one side may not be desirable on the other, and vice versa.

“We are together” also implies mutual trust which allows us to pool our skills; for example Africa is looking for investors, Europe has them!

The wish of Croissance PEACE for many years has been to promote Africa-Europe cooperation and friends of Africa through a more promising paradigm shift. (see our charter)

This is the essence of the Croissance PEACE school of thought. Exit now the predators of the African continent, make way for sincere relations of friendship, exchange of fraternity and cooperation.

As an extension of this desire to “We are together”, universal values such as equal rights, the emancipation of women, the inclusion of young people, ethics and good governance must constitute essential transversal themes. Sustainable peace, security and stability in Africa will also be common goals, as they are essential conditions for prosperity.

So, what are the immediate “We are together” actions to take?

This 7th international conference will provide you with the answers.

Pre-registration. (must be before April 5 midnight)

Victor Hugo Room – Jacques Chaban-Delmas Building – 101 rue de l’Université
75007 Paris Metro National Assembly / Invalides. Pre-registration required before April 5, 2024 midnight. A confirmation will be sent to you. Limited places. Free admission. Compliance with current health rules.

Our conferences bring together:

Presidents, Ministers, Former Ministers, Deputies, Ambassadors, CAC 40 Companies, ETIs, SMEs, Industrialists, Project leaders, Professional organizations, Investors, Donors, Bankers, Private equity... Africans, Europeans.

Domains: agriculture, construction, processing factories, agricultural equipment, agricultural expertise, training, technical, mechanical, digital, sourcing, lobbying, construction, energy, maritime, fishing.

Program

- . 12:00: **Welcome of listeners**; allow time (numerous auditors + security checks) Networking
 - . 1:00 p.m.: Opening of “Croissance PEACE 2024” **Guillaume GOUFFIER-CHA, deputy for Val of Marne**
 - . 1:10 p.m.: Introduction debates, **Ludovic EMANUELY, president of Croissance PEACE**
 - . 1:25 p.m.: Grand Speaker
- . **Jacqueline Lydia MIKOLO, Minister of Small and Medium Enterprises and Crafts Congo-Brazzaville**

Round table 1

1:45 p.m.

**We are together “Between tradition and modernity in Africa”
Agriculture-Agronomy-Livestock-Fishing-Fish farming-Forestry**

Foreign buyers prefer to process their purchases (agricultural products, etc.) in their country, thus depriving Africa of significant added value. African populations and countries should quickly move towards transforming their local production before exporting it or consuming it locally.

It is clear that Africa has a vital role to play in this new orientation and that it would be desirable if it could intensify its efforts to increase its agricultural production in order to reduce famine and poverty but also to put an end to the unnecessary importation of certain foodstuffs. Much remains to be done, these changes are likely to constitute an important vector of its growth.

Through this, there must be a basis for exchanges with trusted people on know-how and experiences. These exchanges generate beneficial actions for agriculture, livestock, fishing, fish farming and forestry in Africa.

“Between tradition and modernity in Africa” brings together all our African brothers and sisters whatever their country of origin as well as Spaniards, Belgians, Luxembourgers, English, French, Brazilians, Turks, Chinese ... We will obviously talk about project financing during this round table.

. General NOYAU, director of CESAN (Gendarmerie) ...to discuss risk management in terms of ecology, agri-food, example of the Congo Basin

. Bigue DIOP, General Commissioner of the International Agricultural Show in Dakar, We are together!

. Stéphane TIKI, spokesperson for the Groupement du Patronat Francophone (GPF) will speak about Africa, land of opportunity: is agriculture a priority?

. Auguste DAGO, investment director at Croissance PEACE... criteria for obtaining financing for your agricultural projects

2:30 p.m. questions

Round table 2

2:50 p.m.

We are together to fight corruption in Europe and Africa

Let's pool our actions, work together, exchange; this form of communication will make a significant contribution to our two continents.

In addition, the protection of property and people and the fight against terrorism are an integral part of the fight against corruption.

The fight against corruption also makes it possible to avoid the brain drain and labor and is likely to help local populations to invest more in their country by bringing their experiences and skills sometimes acquired elsewhere.

. **Adanech ABEBE**, mayor of Addis Ababa in Ethiopia, will tell you about the measures taken in his city to fight corruption in order to encourage investors to come

. **Emmanuel MILLARD**, President International CFO Alliance, Vice-President Sorbonne Business School (Paris 1 Panthéon-Sorbonne), General Secretary ENDRIX Group...Who benefits from fraud and corruption in Africa?

. **Amadou HAMANI ZAKARI**, magistrate, arbitrator and OHADA mediator at CMAN Niamey, member of UNIDA and Transparency International... How do OHADA rules help fight corruption?

. **H.E Emile NGOY KASONGO**, Ambassador of the DRC who will tell you about the measures taken in his country to fight corruption in order to encourage investors to come

. **Adama Wade**, publishing director of Financial Afrik, will develop the theme: Measures to take in the fight against corruption to encourage investors to come to Africa

3:35 p.m. questions

Round table 3

3:55 p.m.

Youth, women and innovation

Young Africans and young Europeans have 2 fundamental points in common: they are young and the construction of the future will be done with them, just like women where the future cannot be built without them.

To bring out talents, they will rely on each other's expertise, through constructive exchanges, to refine their ideas for innovations. The goal is to propose innovative solutions to Africa's challenges, while respecting the environment and local African cultures.

. Mrs Georgette GIELEN-SOMDA, Founding President of the NGO Conscience Propre on the theme: "We are together with the women of Guémon - Republic of Ivory Coast"

. Landry BROU, president of LABJEUNES ...How can young people contribute to building the future in Africa? He will be with his office

. General Jean-Pierre GESNOT, commander of the Gendarmerie for reserves and youth...an exceptional network!

. Ramatoulaye DIALLO, President of Senegal's exporters, will talk to you about the creation of a UNION UNION FOR UNIFIED FISHING AND FISH FARMING for West Africa

4:40 p.m. questions

Round table 4

5:00 p.m.

Health / Training / Sport

Let's work together for health, education and sport accessible to all, close to home! When in Africa or Europe, we wish each other something, it is "good health", "good training" and "playing sport". Let's achieve this together!

. Maître MALARD, notary and inventor of online software allowing control of production time, information and human risk

. H.E Mr. Pierre-Jean GIRE, Ambassador of the Pontifical Foundation and Resident of the Pontifical Household who will speak to us about feedback from humanitarian experiences in Africa

. Melissa DIAWAKANA, private professional player coach (NBA, pro), former professional basketball player on the question: What should we do to "be together" in terms of sport? (exchanges of training techniques, more sporting events in Africa, sharing of equipment, etc.)

. Docteur Jean Daniel OVAGA, Président de l'UNOC (Patronat Congolais) – Union Nationale des Opérateurs Economiques du Congo.

5:45 p.m. questions

6:15 p.m.: The Croissance PEACE awards for shared growth including the Ambassador of the Year award

6:45 p.m.: Conclusions

7:00 p.m.: End of the conference

7:45 p.m.: Official registration dinner (All regulations are final)

Pre-registration. (must be before April 5 midnight)

Victor Hugo Room – Jacques Chaban-Delmas Building – 101 rue de l'Université 75007 Paris
Metro National Assembly / Invalides. Pre-registration required before April 5, 2024
midnight. A confirmation will be sent to you. Limited places. Free admission. Compliance
with current health rules.

Followed by April 16 ...

B2B matching:

Meeting Partners / Suppliers / Customers / Service Providers

- the conference speakers (business, politics, ambassadors, etc.)

- appointments with or professionals targeted by yourself (we make the connection)

9:30 a.m. – 11:30 a.m. at the CNA Paris.

Mandatory registration: contact@croissancepeace.org

(and we 'll send you modalities)

and

Face-to-face training, in Paris, from 2:00 p.m. to 3:30 p.m.

Succeed in your fundraising

The 4 golden rules to convince investors

You are a major project leader in Africa

You do not have initial equity

You are looking for investors to quickly launch your activity and become the leader in your sector

This training program is designed for you.

UNPRECEDENTED TEACHING that helps you convince investors and make them want to invest in your business project.

Face-to-face training, in Paris, on April 16, 2024, from 4:00 p.m. to 5:30 p.m.

Innovate in Africa

5 themes will be developed:

- . Identification of African needs - Issues to be resolved
- . Integration process of adaptable innovative solutions in Africa
- . Support for Innovation and Creativity in Africa
- . Protection of data, trademarks and inventions in Africa and the world
- . Financing innovative companies in Africa

An education for innovators in Africa.

contact@croissancepeace.org

Bénédicte SPIRO